
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 12.11.2020
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Dr. Visnja Jakopec
Dr. Kirsten Fittinghoff
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Aufgrund der Coronasituation findet die Sitzung über WebEx statt. Die
Stimmberechtigung ist unabhängig von der Anzahl der anwesenden Räte
gegeben.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Semestergeldantrag bis 31.03

→ Spüldienst: keiner weiß

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Studienbeirat
 Anrechnung von ausländischen BSc:
 Problematisch, ein gemeinsames Verfahren muss genutzt

werden
 Beschwerden über Professorenhomepages
 Coronlage:
 Dekan wundert sich, dass so viele Erstsemestler da sind
 500 Erstis


→ Arbeitskreise

→ sonstiges

Top 2:   Austausch mit der Studienkoordination
 WE: Vorschlag der Studiengangsreform wurde sehr kontrovers

diskutiert
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 Es soll generell eine Veränderung stattfinden
 Unklar, wie es weitergehen soll
 Es soll eine Evaluation an die Studierenden gesendet werden, um

Probleme zu orten. Kirsten schickt uns einen Link zum Test
 Möblierung des neuen Raums stockt. Fabian meldet sich bei Jan Galle
 Möglichkeit der Lagerung an der Uni irgendwo? Ansonsten müssen

wir extern eine Garage oder so mieten
 Semesterstart war holprig. Bei der nächsten WE-Sitzung soll von

unserer Seite erwähnt werden, dass bitte eine zusammenfassende Mail
kommt, statt mehrerer, die sich selbst widersprechen
 Visnja: zur WE sollte dies als TOP angemeldet werden

TOP 3:       Wahl des neuen Fachschaftsrats
 01.-04.12
 dann wird gewählt
 wir warten auf Cids Antwort und Svenja redet mit der Pharmazie

TOP 4:       Sonstiges:
 Umzug in den neuen Raum:
 Schlüssel sind bereit, Schlüsselliste ist aber nicht mehr aktuell
 Jannik: wir brauchen eine aktuelle Liste an Räten, damit alle

Schlüssel zurück kommen
 Kellerdeadline Ende des Jahres +- 3 Monate

Ende der Sitzung: 18:15
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Svenja Hermanns


